



2025.12.1

園長 中江 祐

12月(師走)に入りました。保護者の皆様方には、いつも当園の運営にご理解とご協力をいただきありがとうございます。気候変動の影響なのか、紅葉に色づいた秋という季節をゆっくりと感じることもなく、あの猛暑から何か冬に突入するような感覚になります。

今、大きなニュースになっているのが、10年に一度レベルと言われるインフルエンザの大流行です。京都市内の感染症発生動向調査における、インフルエンザの定点医療機関当たりの報告数でも、第46週(11月10日～11月16日)時点で、「40.26」となり、警報レベルの開始基準値である「30」を超えるました。こまめな手洗いやマスクの着用、消毒など感染対策を心掛けるとともに、お子様の体調管理には十分に注意をしていただき、体調が思わしくない場合は、感染拡大を防ぐ観点からも、早めの医療機関の受診と登園を控えていただきますようお願いします。

さて、依然としてクマの出没情報が全国で相次いでいます。先月25日、長野県小布施町の農道で近くの保育園の2歳児と保育士合わせて15人が散歩に出かけていたところ、1人の園児がクマ1頭を見つけて、「くまちゃんがいた」と保育士に伝え、保育士は安全を確保しながら保育園に戻り大きな事故にはつながらなかったというニュースがありました。もし、クマが散歩中の園児の方に向かって来たらとすると、ぞっとするようなニュースです。クマが人の住む町に日常的に出没するかという理由については、諸説があるようですが、いずれにせよ、クマに遭遇するリスクを背負いながら行事計画を遂行することは避けるべきだと考えています。



したがって、2月上旬に予定しています「き組のお泊まり保育」についてハ瀬野外保育センターでの実施を変更して、園外保育と月見ヶ丘こどもの家の宿泊に変更する予定です。詳細は後日ご連絡させていただきますが、ご理解とご協力をお願いします。

この12月は、イエス様のご誕生を祝福する月です。アドベント礼拝や京都市西文化会館ウエスティの大ホールを借りて年長のき組と年中のあお組のこどもたちが行う 12月18日(木)のクリスマス礼拝など、行事がたくさんあります。また、毎年お世話になっております「クリスマス献金」の取り組みを始めさせていただきます。近日中に、献金封筒をお配りさせていただきますので、ご協力いただければ幸いです。

### 12月 < 行事予定 >

12/2(火) アドベントコンサート	12/18(木) あお・き組 クリスマス礼拝
12/10(水) 幼児組 お誕生会	12/26(木), 27(土) 冬季家庭保育協力お願い期間
12/11(木) おべんとうの日 あお組・き組リハーサル	12/29(月)～1/3(土) 冬期休園日
	1/5(月) 保育始め

### < アドベント礼拝 >

	第一アドベント礼拝	第二アドベント礼拝	第三アドベント礼拝	第四アドベント礼拝
しろ・もも組	12/6(金)	12/8(月)	12/15(月)	12/22(月)
みどり・あか組	12/3(水)	12/12(金)	12/19(金)	12/24(水)
あお・き組	12/1(月)	12/9(火)	12/16(火)	12/23(火)

この日程で行います。

昨年度同様、アドベント礼拝の様子を動画で撮影したものを、後日DVDで販売させていただきます。

○冬期休園日は、長期休みになりますので、布団や上履き、帽子や引き出し・ロッカーの中の衣類の持ち帰りをお願いいたします。